

PLATAFORMA MAYORES EN ACCION

COMUNIDAD DE MADRID

Este **1 de Octubre, Día Internacional de las Personas Mayores**, denunciamos una vez más, ante la opinión pública madrileña, la situación real de este colectivo en nuestro país, frente a la propaganda interesada del Gobierno de que somos los “privilegiados” de la crisis por tener asegurada una pensión, al tiempo que se cuestiona la sostenibilidad del Sistema Público de Pensiones, en un intento de debilitar la confianza ciudadana en el mismo, generar incertidumbre y potenciar los planes privados, a beneficio de la Banca y las Aseguradoras. **PORQUE LA REALIDAD ES QUE:**

- **DICEN QUE NO HAY DINERO PARA LAS PENSIONES, PERO SI HAY DINERO PARA LA BANCA (CUYO RESCATE NO NOS IBA A COSTAR UN EURO, PERO DEL QUE SE HA RECUPERADO 3.873 MILLONES DE LOS 54.353 millones de euros APORTADOS POR EL ESTADO DE NUESTROS IMPUESTOS), O PARA EL RESCATE DE LOS CONCESIONARIOS DE LAS AUTOPISTAS DE PAGO, O EL DERROCHE EN MÚLTIPLES OBRAS CON SOBRECOSTES DE ESCÁNDALO.**
- **MIENTRAS LOS BANQUEROS Y DIRECTIVOS QUE NOS HAN LLEVADO A LA RUINA GOZAN DE PENSIONES MILLONARIAS, MÁS DE 4 MILLONES DE PENSIONISTAS ESTÁN POR DEBAJO DEL UMBRAL DE LA POBREZA, DE LOS QUE 3 MILLONES COBRAN MENOS DE 420 € AL MES.**
- **EL 50% DE LAS PENSIONES ESTÁ POR DEBAJO DEL SALARIO MÍNIMO Y EN TORNO AL 70% TIENE IMPORTES INFERIORES A 1.000 EUROS.**
- **LAS MUJERES PENSIONISTAS, POR HABER TENIDO SALARIOS INFERIORES A LOS DE LOS HOMBRES Y POR LOS CONTRATOS A TIEMPO PARCIAL O DE MAYOR PRECARIEDAD, TIENEN TAMBIÉN PENSIONES MÁS BAJAS, SIENDO PERCEPTORAS DEL 70% DE LAS PENSIONES INFERIORES A 700 €, Y EN TORNO AL 80% DE LAS NO CONTRIBUTIVAS, DE 369,90 € AL MES, CONSECUENCIA DE SU OBLIGADA DEDICACIÓN AL TRABAJO DOMÉSTICO Y DE CUIDADOS, DEBIDO EN ESTOS ÚLTIMOS A LA OMISIÓN DEL ESTADO.**
- **PESE A TODO ELLO, EL INCREMENTO DE LAS PENSIONES, DESDE LA REFORMA DEL PP DE 2013, QUEDA ANCLADO EN EL 0,25%, CON INDEPENDENCIA DE LO QUE SUBAN LOS PRECIOS, QUE EN EL AÑO EN CURSO ESTARÁ ENTRE EL 1,5% Y EL 2%. Y EN ESE 0,25% SEGUIRÁ, SEGÚN DICHA REFORMA, MIENTRAS LAS CUENTAS DE LA SEGURIDAD SOCIAL ARROJEN DÉFICIT. UN DÉFICIT QUE VA PARA LARGO SI SE CONTINÚAN APLICANDO LAS POLÍTICAS DE ESTE GOBIERNO, QUE HAN DESENCADENADO UN PARO MASIVO, LA PRECARIEDAD EN EL EMPLEO Y LA CAÍDA DE LOS SALARIOS Y, POR LO TANTO, DE LAS COTIZACIONES A LA SEGURIDAD SOCIAL.**
- **EL USO ABUSIVO DEL “FONDO DE RESERVA”, QUE EN POCOS AÑOS HAN CASI AGOTADO LOS MÁS DE 67.000 MILLONES € DE QUE DISPONÍA EN 2011, SIN QUE SE BUSQUEN FÓRMULAS QUE AUMENTEN LOS INGRESOS O SE ASIGNEN LAS PARTIDAS NECESARIAS DE LOS PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO, QUE SON, EN DEFINITIVA, LOS QUE DEBEN GARANTIZAR EL COBRO DE LAS PENSIONES Y SU SUFICIENCIA, COMO MANDA LA CONSTITUCIÓN.**
- **LOS RECORTES EN LA SANIDAD ESTÁN LLEVANDO A UN DETERIORO QUE PUEDE SER IRREVERSIBLE EN LA SALUD DE LAS PERSONAS MAYORES. AL ESTABLECIMIENTO DEL COPAGO EN FARMACIA Y OTROS PRODUCTOS IMPRESCINDIBLES SE UNE LA RETIRADA DE INNUMERABLES MEDICAMENTOS DE LAS LISTAS DE LA SEGURIDAD SOCIAL, POR LOS QUE**

HAY QUE PAGAR EL 100% DE SU PRECIO DE MERCADO, LO QUE LOS HACE INASEQUIBLES PARA LAS PENSIONES Y RENTAS BAJAS.

- **SE ESTÁN CARGANDO LA “LEY DE DEPENDENCIA”.** MÁS DE 300.000 PERSONAS, CON DERECHO RECONOCIDO A LA ASISTENCIA Y LA ATENCION RESIDENCIAL ESTÁN EN LISTA DE ESPERA. ESTO SUPONE UNA CARGA TREMENDA PARA LAS FAMILIAS Y QUE MUCHAS DE ESTAS PERSONAS MUERAN ANTES DE ACCEDER A LAS AYUDAS A QUE TIENEN DERECHO.
- **LOS RECORTES EN SERVICIOS SOCIALES,** ENTRE LOS QUE SE ENCUENTRAN LA AYUDA A DOMICILIO O LA TELEASISTENCIA, TAN NECESARIOS PARA LOS MAYORES, AGRAVAN LA SITUACIÓN DE MUCHAS PERSONAS QUE VIVEN SOLAS Y EN DESAMPARO.

Por todo ello EXIGIMOS

- **FRENTE A LAS POLÍTICAS AUSTERICIDAS, QUE EMPOBRECEN Y ARRASAN DERECHOS, POLÍTICAS QUE FOMENTEN LA CREACIÓN DE EMPLEO ESTABLE Y DE CALIDAD, CON SALARIOS DIGNOS, QUE COMO CONSECUENCIA MANTENGAN LA CAJA DE LA SEGURIDAD SOCIAL. LIBERAR A ÉSTA DE LOS GASTOS QUE INDEBIDAMENTE SE ESTÁN PAGANDO CON LAS COTIZACIONES; ENTRE OTROS, LAS SUBVENCIONES Y EXENCIONES A LAS EMPRESAS PARA SUPUESTAMENTE CREAR EMPLEO, QUE NO SON MÁS QUE TRANSFERENCIAS DE DINERO PÚBLICO AL CAPITAL PRIVADO.**
- **UNA REFORMA FISCAL** en la que prime un reparto justo y equitativo de la riqueza; que paguen más los que más tienen y más ganan y se acabe con la reducida aportación de las grandes fortunas y empresas multinacionales que se encuentran prácticamente exentas de pagar impuestos. Acabar con la CORRUPCIÓN y el derroche de dinero público.
- **LA RECUPERACIÓN DEL PODER ADQUISITIVO PERDIDO POR LAS PENSIONES** EN LOS AÑOS QUE FUERON CONGELADAS, ASÍ COMO LA DEROGACIÓN INMEDIATA DEL LLAMADO “FACTOR DE SOSTENIBILIDAD”, QUE REDUCE NOTABLEMENTE Y DE ANTEMANO LAS PENSIONES DE LAS Y LOS FUTUROS PENSIONISTAS, ASÍ COMO A LA NUEVA FÓRMULA DE REVALORIZACIÓN DE LAS PENSIONES ACTUALES, QUE NOS CONDENA A UN 0,25% DURANTE AÑOS, COMPENSANDO LAS PÉRDIDAS Y GARANTIZANDO, COMO MINIMO, EL AUMENTO DEL IPC.
- **LA MEJORA PROGRESIVA DE LAS PENSIONES MÁS BAJAS,** CON ESPECIAL TRATAMIENTO A LA DESIGUALDAD HOMBRE-MUJER Y A LAS PENSIONES DE VIUDEDAD, DIGNIFICANDO TAMBIÉN LAS NO CONTRIBUTIVAS.
- **EL CESE EN LA PRIVATIZACIÓN DE LA SANIDAD PÚBLICA Y LA ANULACIÓN DE LOS COPAGOS PARA LAS RENTAS BAJAS,** YA SEA DE PENSIONISTAS O DE PERSONAS DESEMPLEADAS U OCUPADAS CON BAJOS INGRESOS.
- **DOTACIÓN PRESUPUESTARIA SUFICIENTE PARA LA LEY DE DEPENDENCIA,** DE MANERA QUE SE DE COBERTURA A TODAS LAS PERSONAS CON DERECHO A ASISTENCIA.

Debemos tener claro que el futuro de las pensiones públicas, no solo de las actuales sino de las que corresponden por derecho a las generaciones que nos siguen, va a depender de la fuerza que tengamos para defenderlas.

EL MANTENIMIENTO Y MEJORA DEL SISTEMA PÚBLICO DE PENSIONES

Y DE LOS SISTEMAS DE PROTECCIÓN SOCIAL

ES POSIBLE, NECESARIO Y JUSTO

¡¡ MOVILÍZATE POR TUS DERECHOS !!